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CA 12/11/2021

Administrateurs Présents
BENALI Amir
MAIRESSE Binjamyn
FLORES Hugo
KANAPA Sylvère
GRAHAM Martha
Louisa BOUDJEMAI
DERANSART Mattéo
DOMINGUES Kévin
DORIER Alexandre
HERVIER Thibault
Collège des membres actifs

Administrateurs Absents
HAIRON Charlotte
PAYEN Ferrer
ALIOUCHE Safia

Ordre du Jour
— Vote du Procès Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 02 Novembre 2021
— Nominations des postes au sein du CA
— Élection des nouveaux membres actifs et impliqués
— Retour sur les membres actifs
— Point info GAELIS
— Fonctionnement Interne

— Outil de communication interne
— INFRAML

— Vault
— Évènements

— Nuit de l’Info
— Retour sur le Campus du Libre
— Cérémonie de remise des diplômes
— Évènement avec La PLANCK
— GT Retour du WEI

— Gestion du local
— Caisse enregistreuse
— Bar

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Changement d’ordre du jour
Rajout des points suivants :

— INFRAML
— Vault

— Évenements
— Nuit de l’Info
— Évènement avec La PLANCK
— GT Retour du WEI

Vote du changement d’ordre du jour :

0 0 0 13 Le changement d’ordre du jour est accepté !

2 Vote du Procès Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 02
Novembre 2021

Océane : Dans le bilan financier, il y a un truc contradictoire. À la question "as-tu pris en compte l’argent
du local", il faudrait remplacer le "oui" de la réponse par un "non".

0 0 0 13 Le PV de l’AGO est validé !

3 Nominations des postes au sein du CA
Amir : il est vrai que l’on s’est présenté avec une liste avec des postes prédéfinit, mais d’après les statuts
nous n’avons qu’une liste. Est-ce que vous voulez faire un vote par personne ou pour toute la liste ?

L’assemblée décide de faire un seul vote.

0 0 0 13 Les postes au sein du CA sont validés !

Les personnes suivantes sont donc élus en tant que pôle :
— Présidence : Amir Benali, Safia Aliouche
— Vice-Présidence : Binjamyn Mairesse
— Tresorerie : Sylvère Kanapa
— Secretariat : Hugo Flores
— Reseau : Thibault Hervier
— Partenariat : Ferrer Payen
— Évènementiel : Charlotte Hairon, Mattéo Deransart
— Communication : Louisa Boudjemai, Martha Graham
— Stock & Local : Alexandre Dorier et Kevin Domingues

4 Élection Membres Actifs et Membres Impliqués
Amir : Qui souhaite devenir Membre Actif ? Qui souhaite devenir Membre Impliqué ?

Amir fait un rappel sur le statut de Membre Impliqué.
Océane : Moi c’est Océane, ancienne respo. com’. Comme j’ai démissionné et que je ne suis plus étudiante,
j’ai aussi perdu mon statut de Membre Actif. Mais du coup j’aimerais rester à l’AML et continuer en tant
que membre impliqué.
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Etan : Je m’appelle Etan, je suis actuellement président du BDE Info, et je compte venir étudier ici l’année
prochaine, donc j’aimerais commencer à voir comment c’est.

Sébastien : Je suis VP du BDE Info et j’aimerais bien suivre vos évènements et faire le lien avec l’AML.

Thibault : Est-ce que vous pensez que votre BDE c’était mieux avant ?

Sébastien : Réponse diplomatique : oui.

Amir : Vous pouvez sortir. Pour Océane c’est une personne de confiance qui a fait ses preuves durant le
WEI. Si vous avez des questions allez y.

Merlin : Est-ce que c’est normal qu’une personne qui n’est plus étudiante soit MA / MI ?

Mattéo : Le truc c’est que même si elle n’est pas étudiante elle s’implique associativement et ça ne me
choque pas qu’elle soit MI.

Alexandre : Le but du statut de MI est aussi que les personnes qui passent quand même à l’AML puissent
s’impliquer.

Amir : Pour Etan et Sébastien, que pensez vous des deux ?

Sylvère : On les a jamais vu à l’asso particulièrement, après MI on ne prend pas trop de risques, mais
du coup c’est un peu étrange.

Youri : Je pars du même avis que Sylvère, qu’on ne les connait pas, mais vu qu’ils sont président et VP du
BDE Info ça peut faire une bon point pour être en relation avec eux.

Charlotte rentre dans le CA

Amir : Est-ce que vous voulez faire un vote séparé ?

Hugo : moi j’en veux un.
Mattéo : Je ne les connais pas plus que ça, est-ce qu’il y a quelqu’un qui se porte garant d’eux ?

Amir : Vous pouvez voter contre, ce n’est pas définitif, c’est juste temporaire.

Vote pour Océane :

0 0 0 13 Océane est élue Membre Impliquée !

Amir : Je vous rappelle que les Membres Actifs forment un quorum et le but c’est que vous ayez un impact
sur l’association et que vous votiez non pas pour faire plaisir à la personne mais pour vos valeurs et ce que
vous pensez.

Vote pour Etan :

2 3 2 6 Etan est élu Membre Impliqué !

Vote pour Sébastien :

2 2 2 7 Sébastien est élu Membre Impliqué !

Martha : Est-ce que vous pouvez m’envoyer pour les nouveaux MI vos pseudos Discord ?
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5 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Amir : Est-ce que vous avez des choses à dire sur notre nouveau Membre Actif Merlin ?

Kévin : Il n’a pas souvent son masque ?

Lou : Il laisse souvent traîner ses affaires à l’AML.

Amir : Merlin est maintenant officiellement Membre Actif.

6 Point info GAELIS
Thibault présente GAELIS, en mentionnant entre autre le fait que GAELIS permet de représenter les étu-
diants, propose des formations, etc.

Océane, réagissant au WEF : Petit point de précision, c’est aussi pour tous les adhérents, pas que les
Membres Actifs ou les Administrateurs.

Thibault : Anecdote du jour, toujours sur les animaux car vous aimez bien ça. Chez les amazones, oi-
seau d’Amazonie, les mâles pour signaler qu’ils veulent forniquer, vomissent sur les femelles.
On aurait besoin de personnes pour tenir les bureaux de votes pour les élections CROUS du 6 au 10 dé-
cembre, et donc des gens pour aller voter (sinon Amir vous tapera). Vous pouvez avoir l’info sur si vous
pouvez voter sur le site du CROUS.
GAELIS est aussi l’asso où revient les bénéfices des Luminions du Coeur cette année, et GAELIS doit donc
s’en occuper, et il nous faut donc des gens pour l’organisation, la buvette, la communication, etc. Contactez
moi si vous voulez plus d’infos.

Mattéo : Peut-être mettre des informations sur le Slack par rapport à ça.

7 Fonctionnement Interne

7.1 Outil de communication interne
Amir : En parlant d’outils de communication, est-ce que tout le monde voit de quoi je voulais parler ? Est-ce
que vous pouvez me dire quel est actuellement notre outil ? Et bien il y en a aucun ! Pour l’instant on a un
peu Discord, le truc c’est que les Threads se désactivent si personne ne parle dessus pendant 24h. Donc on
est là pour savoir quel outil on va utiliser : Discord, Slack, ou un autre outil ?

Océane : Juste prenez cette décision hyper au sérieux, l’an dernier c’était la galère avec des double dis-
cutions sur deux outils différents. La communication interne c’est hyper important !

Thibault : Sur Discord on se retrouve rapidement avec plein de salons différents mal gérés. Sur Discord on
peux épingler les messages, mais si on épingle tout ça n’a pas d’intérêt, alors que pour Slack on peux afficher
uniquement les salons que l’on veux, et tout est accessible dans les fils de discussions donc c’est plus pratique.

Sylvère : Alors j’ai trois chose à dire, premièrement on a aussi une alternative qui est Element sur l’AMLBox
et pas besoin de compte. Pour le Thread ça peut être utile, c’est à voir, mais sans ça fait aussi le taff. Le
désavantage de Slack c’est que peu de monde ont un compte alors que Discord oui et ça fait un autre avantage
pour Element.

Youri : Pour le Slack il n’y a pas vraiment besoin de créer un compte, il faut juste mettre son mail et
c’est parti.
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Ferrer : Element est beaucoup plus utilisé dans le travail par la suite, donc c’est bien d’apprendre à l’utiliser.

Charlotte : Par rapport à Element, on gagne du temps à ne pas créer de compte mais on vas perdre du
temps à apprendre Element alors que Slack on connait.

Sylvère : Pas tout le monde utilise Slack, donc les gens ont le choix entre les trois, et souvent ils ne connaissent
que Discord. Il y a des avantages et inconvénients de partout.

Sébastion : Au BDE Info alors on utilise Discord, et certains font une overdose de Ping donc je pense
que Slack est plus adapté.

Binjamyn : Par rapport à Element, le sujet de savoir si on va utiliser Discord ou Slack c’est bien, mais
il faut savoir que c’est un outil que l’on héberge nous, et que l’on a un contrôle total dessus. En temps
qu’informaticien, c’est aussi bien de montrer que l’on sait l’utiliser.

Sylvère : Element c’est extrêmement sécurisé, c’est synchronisé avec l’AMLBox, sur l’AMLBox y a du Trello,
des calendrier partagés, tout ça.

Kévin : Le chiffrage des messages c’est super cool mais les personnes ne peuvent pas voir ce qui a été dit avant.

Sylvère : Alors pour ça on peut très bien désactiver le chiffrement.

Mattéo : La différence entre Slack et Element, ça se présente comment et dans notre utilisation c’est quoi
l’avantage ?

Sylvère : L’énorme avantage de l’infra c’est que ce sont des instances fédérées, c’est à dire qu’avec un compte
Element AML tu peux parler avec des gens d’autres instances, cas pratique avec le Campus du Libre où ils
nous ont communiqué des fichiers sur Nextcloud via l’AML.

Amir : D’après moi, on s’en fout. Les entreprises peuvent être contentes que vous l’ayez utilisé, mais c’est
pas grand chose. C’est aussi un gros point négatif de ne pas avoir de Threads.

Sylvère : je voulais juste expliquer que quand je parle de projets tel que Nextcloud, ce sont des projets
Open Core, c’est à dire que les développeurs ont bien leur instance de leur coté, mais il y a aussi le code en
open-source. Sur Element les Threads sont en cours de développement. Et je pense que l’on peut très bien
changer plus tard.

Mattéo : Par rapport au bordel du Discord actuel, qui est à la fois publique et à la fois privé. Du coup
soit on fait un Discord privé soit on le remodèle.

Martha : Si jamais on choisi Discord je pense que l’on devrais créer un nouveau serveur pour les membres
admins.

Hugo : Je propose qu’on en fasse un GT.

Amir : Non on doit faire ça maintenant. J’ai connu quand des outils de conversation interne ne fonctionnent
pas et ça mène à des problèmes. Si on utilise trois outils ça va être le bordel, donc je vous demande mainte-
nant de voter mais on pourra très bien faire un GT plus tard.

Youri : Est-ce qu’il y a une application mobile ?

Sylvère approuve

Binjamyn : Je précise qu’il est possible avec Element de le lier avec discord ou voir même Slack et ainsi
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avoir dans Element les messages Discord/Slack.

Vote à main levé : Slack.

AMir : Ça sera Slack, mais un GT seras organisé et on verra pour la suite. Je m’en fout qu’un outil soit
libre car c’est déjà assez compliqué de vous faire participer sur des sujets donc j’aimerais que ce soit le plus
simple possible.
Alors par rapport à nos réunions, il y a trop de personnes qui parlent et ça prend trop de temps.

Lou : C’est compliqué de lire le CR 15 minutes avant le CA.

Amir : Quand vous faites le vote du CR vous êtes censé l’avoir lu.
Que pensez vous plutôt de se mettre en table ronde ou en U pendant les CAs, ce qui serait plus convivial ?

Après mûr débat, il est décidé que c’est ce qui sera fait, et que les CAs seront fait plus tard qu’à 18h30.

8 INFRAML

8.1 Vault
Sylvère : Dernier ajout sur l’infra : Bitwarden. L’intérêt c’est que l’on peux stocker des mots de passe de
manière sécurisée, de générer des mots de passe aléatoires, et de faire passer les mots de passe plus facilement
entre les différentes passations. J’aimerais qu’on l’utilise au sein du CA, voir même proposer ce service à
tous les adhérents ?

Sébastien : C’est censé être lié à l’adhésion, le gestionnaire dure combien de temps ?

Sylvère : Les accès sont automatiquement retirés une fois qu’une personne n’est plus adhérente.

Lou : Il se passe quoi le jour où tu n’es plus adhérent ? Du coup tu perds tout ?

Sylvère : Si tu perds ton mot de passe : sheh ! Sinon, tu peux faire un export et le mettre sur une autre instance.

Sylvère et Martha sortent du CA.

9 Évènements

9.1 Nuit de l’Info
Mattéo : On est au point mort depuis que l’on a commencé, on est en attente de réponse de la part de la
sécurité, le site est ouvert depuis maintenant 2h.

Martha : Il est re-fermé.
Ce que l’on va faire c’est que l’on va ouvrir les inscriptions dans un Gforms, et on devrait dans les prochains
jours organiser un GT pour la bouffe et les évènements. Il devrait donc y avoir un atelier JDR, un stand VR,
des IUT qui vont animer un stand aussi. Si vous avez des idées d’animations à faire, n’hésitez pas aussi.

Océane : On le redit tous les ans mais n’hésitez pas à fouiller les archives.

Amir : On a eu un appel avec Viveris, ils sont chauds pour être là en temps que sponsor (proposer des
activités) et même se proposer en sponsor financier.

Merlin : Du coup elle fait quoi cette entreprise ?
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Amir : Je sais juste qu’elle peut donner de l’argent et propose un sujet.

Sébastien : Amir a généreusement proposé de co-organiser la Nuit de l’Info avec le BDE Info, mais nous
de notre coté on a déjà voté.

Amir : Si tout le monde est d’accord vous travaillerez avec le pôle event.

Thibault : Est-ce que c’est vous qui êtes chauds ou le BDE Info qui est chaud ?

Ethan : En gros j’ai un tier du bureau motivé.

Mattéo : Du coup on rediscute de ça plus tard ou en GT.

9.2 Campus du Libre
Binjamyn : Ça s’est bien passé, mais il y a eu peu de bénévoles. Il faudrait prendre position la prochaine
fois : soit on le fait en l’organisant bien, soit on fait rien du tout.

Amir : L’évènement était cool, par contre il y avait plusieurs soucis, dont le local de l’AML qui était mis à
contribution alors qu’il ne participait pas.

Kévin : Le local était crade après l’évènement.

Amir : Il y aura dans tous les cas une réunion.

9.3 Cérémonie de remise des diplômes
Amir : Je viens de recevoir avant-hier un bon de commande comme quoi l’on va pouvoir recevoir les sub-
ventions, le soucis est qu’il est complexe à utiliser, donc je ne sais pas comment il marche. On doit fournir
à manger pour 500 personnes, donc on va devoir utiliser un traiteur Auchan. Il y aura donc besoin d’au mi-
nimum 2 conducteurs pour aller chercher, et deux personnes qui accompagnent, et 10-15 personnes pour le
service. Il faudra aussi aller chercher les flûtes de champagne. Le président du département et de l’université
vont passer donc on n’a pas le droit de se planter.

Kevin : Je suis chaud pour la conduite, et aussi pour aider sur place.

Lou : Est-ce que si j’aide, je peux ne pas aller en cours ?

Amir : Je veux juste savoir qui est chaud, mais on fera une conversation sur Slack.

Louiza : Ça commence et fini à quelle heure ?

Amir : 17h - 22h

Youri : J’ai le permis donc je pourrais conduire.

Amir : Pour ceux qui sont là je mettrais un lien sur le Slack.

Mattéo : On est derrière le buffet et derrière le bar, en plus on entretient de bonnes relations avec le
département en faisant ça.

Marc : On a la salle en même temps que le début de l’évènement ?
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Ferrer et Louisa partent, et Hugo aussi

Océane : Quelle est la position de l’AML sur la communication ?

Amir : Normalement c’est bon, le département s’occupe de cet aspect.

Océane : Attention, bien réserver le Jumpy dès maintenant si besoin, le Partner ne sera pas dispo !

9.4 Évènement avec La Planck
Charlotte : On est allé avec Binjamyn la semaine dernière au CA de La Planck, et ils aimeraient faire un
gala d’environ 600 personnes avec Gest’Asso pour la Saint-Valentin. Donc la question c’est si l’AML souhaite
s’impliquer dans l’event.

L’assemblée est positive pour s’impliquer dans l’ensemble.

Amir : Un gala pour la Saint-Valentin c’est assez vendeur, on est tous dans le même bateau.

9.5 GT Retour du WEI
Amir : On ferra un GT sur le WEI. comme vous le savez les quantités ont été mal gérées donc on en discutera.

10 Gestion du local
Kévin : Pour le bar, on fera un GT la semaine prochaine (plus d’informations sur Slack) et pour la caisse ce
sera un débat qui sera fait quand il y aura plus de monde, on veut savoir si on doit la garder ou pas.

Merlin : Pourquoi devrait-on la changer ?

Kévin : Comme je viens de le dire ça sera au prochain CA.

Amir : Ce premier CA de l’AML s’est bien passé.

LE CA EST CLOS.
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